

Entscheidung zur A 20 ist im Jahr 2000 gefallen

Die Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen hat in der heutigen Fraktionssitzung über die aktuellen Entwicklungen zum Bau der A 20 beraten und stellt dazu, gemeinsam mit den SprecherInnen des Landesverbandes, Björn Pistol und Marion Barsuhn, fest:

Die Entscheidung der Koalition in Schleswig-Holstein für den Bau der A 20 ist mit der Verabschiedung des Koalitionsvertrages im Jahr 2000 gefallen.

Unsere Hoffnung, dass die A 20 im Bundesverkehrswegeplan aus ökologischen und auch aus finanziellen Gründen nicht in ganzer Länge als vordringlich eingestuft wird, hat sich nicht erfüllt. Dies nehmen wir mit Bedauern zur Kenntnis.
